

Nouvelle dévaluation

Marchés Trcs.(Fr), 69 03 10

Le metical, monnaie nationale du Mozambique, a été dévaluée de 2,9 %, a annoncé le 4 mars la Banque centrale du Mozambique. Un dollar américain équivaut désormais à 682 meticais contre 663 avant la dévaluation. Cette dernière est la troisième depuis le début de l'année.

Le taux de change du metical a chuté d'une façon considérable depuis l'introduction au début de 1987 d'un programme de redressement économique inspiré par le Fonds monétaire international (FMI). A l'époque, il fallait en effet 40 meticais pour un dollar. Actuellement, précise l'AFP, au marché noir, il faut 1 200 meticais pour un dollar.